

Einreichfrist beginnt: Gewinne den Österreichischen Verkehrssicherheitspreis „Aquila 2025“

Die Einreichfrist zum Aquila 2025 startet jetzt: Alle Interessent*innen, die sich mit ihrem kreativen und außergewöhnlichen Engagement für mehr Verkehrssicherheit in Österreich einsetzen, können ihre Projekte ab jetzt bis 31. März 2025 über die Projekthomepage aquila.kfv.at einreichen.

21. Oktober 2024. Erstmals wurde der Österreichische Verkehrssicherheitspreis Aquila bereits 1971 vergeben. „Seitdem hat dieser Preis mit langer Tradition nicht an seiner Aktualität verloren. Denn Österreich rangiert in puncto Verkehrssicherheit im EU-weiten Vergleich weiterhin nur im Mittelfeld. Um unter die sichersten Länder Europas zu gelangen, bedarf es weiterer ambitionierter Sicherheitsmaßnahmen, die konsequent umgesetzt werden müssen,“ sagt der **KFV-Direktor Mag. Christian Schimanofsky**. Das KFV, der Österreichische Gemeindebund und Österreichischer Städtebund möchten sich mit der Verleihung des „AQUILA 2025“ bei all jenen bedanken, die unermüdlich ihren Beitrag zur Steigerung der Verkehrssicherheit leisten.

„Bei der Aquila-Preisverleihung 2025 wird die Methode des Perspektivenwechsels im Mittelpunkt stehen. Der Blick aus verschiedenen Perspektiven, insbesondere aus Sicht von Kindern, älteren Menschen oder schwächeren Verkehrsteilnehmer*innen wie Fußgänger*innen und Radfahrer*innen, eröffnet neue Möglichkeiten, ihre Bedürfnisse besser zu verstehen und in der Verkehrsplanung zu berücksichtigen,“ so **Schimanofsky** abschließend.

Wer kann teilnehmen?

Wenn Ihnen die Verbesserung der österreichischen Verkehrssicherheit und die damit verbundene Unfallprävention wichtig sind und Sie ein entsprechendes Projekt zu diesem Thema durchgeführt haben/durchführen, dann bewerben Sie sich für den „Aquila 2025“ in einer der Kategorien

- Kindergarten & Volksschulen
- (Neue) Mittelschulen & Höhere Schulen
- Städte und Gemeinden*
- Unternehmen
- Vereine & sonstige Institutionen.

*Die eingereichten Projekte der Kategorie „Städte und Gemeinden“ werden nach folgender Gemeindegröße klassifiziert und bewertet: Klasse I: bis 10.000 Einwohner*innen, Klasse II: 10.001-30.000 Einwohner*innen, Klasse III: ab 30.000 Einwohner*innen. In jeder Klassifizierung wird ein Siegerprojekt ermittelt und beim Gala Abend vorgestellt und geehrt.



Teilnahmeberechtigt sind Projekte, die im Zeitraum von 1. Mai 2023 – 31. März 2025 durchgeführt wurden bzw. werden. Die Einreichfrist endet am 31. März 2025, bis zu diesem Tag müssen alle Projekte im KFV eingelangt sein. Die Siegerprojekte aller Kategorien werden im Juni 2025 in Wien bei einer feierlichen Gala ausgezeichnet und dem österreichischen Fachpublikum präsentiert.

Detaillierte Informationen zum AQUILA

Weitere Infos sowie den Link zur Einreichung finden Sie unter aquila.kfv.at und im Anhang.

Foto, Abdruck honorarfrei

Mag. Christian Schimanofsky, KFV-Direktor © KFV/APA Fotoservice/Schedl

Rückfragehinweis:

Pressestelle KFV (Kuratorium für Verkehrssicherheit)

Tel.: 05-77077-1919 | E-Mail: pr@kfv.at | www.kfv.at